

## ATELIER SCIENTIFIQUE ET ARTISTIQUE :

« Une forêt entre ciel et terre »

Depuis le mois de décembre 2010 les élèves des classes de 6<sup>e</sup> et de 5<sup>e</sup> travaillent sur un atelier développement durable autour de la mangrove avec leur professeur de S.V.T et d'arts-plastiques , à raison de 2 heures hebdomadaires. Ils ont pu découvrir lors de sorties pédagogiques le milieu en question et restituer en volume mais également de manière bidimensionnelle les différentes espèces du biotope afin de reconstituer à travers une exposition interactive la mangrove.



Sortie du 8 avril 2011 dans la mangrove de la commune du Diamant

Les nombreuses réalisations faites par les élèves seront installées dans l'espace d'une des salles du collège et présentées lors de l'inauguration de l'exposition fin mai, pendant la semaine sur l'environnement.



Quelques réalisations en volume :

